

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan adalah jawaban dari rumusan masalah. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan di bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan nilai t_{hitung} sebesar 4,082 sedangkan pada nilai t_{tabel} sebesar 2,01063. Oleh karena itu $t_{hitung} > t_{tabel} = 4,082 > 2,01063$ dengan taraf signifikansi 0,000 karena nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya ukuran perusahaan (size) berpengaruh positif secara signifikan terhadap tingkat solvabilitas (RBC). Berdasarkan data laporan keuangan pada tahun 2016-2020, menunjukkan bahwa banyak perusahaan asuransi jiwa syariah yang memiliki ukuran perusahaan besar memiliki tingkat solvabilitas lebih tinggi dibandingkan dengan perusahaan asuransi jiwa syariah yang berukuran kecil. Salah satu diantaranya ialah perusahaan PT Prudential Life Assurance pada tahun 2017 memiliki tingkat solvabilitas sebesar 1975% dengan ukuran perusahaan senilai 16,110117.
2. Hubungan antara ukuran perusahaan terhadap tingkat solvabilitas dikategorikan sangat rendah dan besarnya pengaruh ukuran perusahaan terhadap tingkat solvabilitas 1,8%, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Hipotesis yang

diajukan dalam uji ini adalah H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya ukuran perusahaan berpengaruh positif secara signifikan terhadap tingkat solvabilitas.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan adalah:

a. Bagi pengembangan ilmu

Karena keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun dalam penelitian ini hanya menggunakan sampel yang sedikit. Maka untuk itu peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu dan menggunakan banyak variabel lainnya yang mempengaruhi tingkat solvabilitas seperti profitabilitas dan likuiditas.

b. Bagi akademik

Untuk para akademisi, hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali variabel lainnya yang dapat mempengaruhi tingkat solvabilitas pada perusahaan asuransi jiwa syariah.

c. Untuk praktisi

Untuk praktisi agar tidak berasumsi negatif terhadap ukuran perusahaan yang terjadi karena meskipun ukuran perusahaan memberikan skala besar atau kecilnya terhadap suatu perusahaan bukanlah hal yang merugikan bagi perusahaan. Karena perusahaan dapat

berbuat banyak bagi kesejahteraan pemilik, karyawan serta meningkatkan mutu produk dan melakukan investasi baru.